Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

seit November ist das Depot Pohl-Ströher, wie viele andere Kultureinrichtungen auch, geschlossen. Die interessant gestaltete Weihnachtsschau konnte nicht gezeigt

werden. Zeit für unser kleines Team sich um interne, organisatorische und inhaltliche Themen zu kümmern.

Eigentlich stünde jetzt die Osterschau an. Heute wäre der erste Öffnungstag gewesen und die kommenden fünf Wochen wären ein Familienerlebnis für viele Gäste geworden.

Leider lassen die aktuellen Inzidenzwerte im Erzgebirgskreis, die über 100 liegen, eine kurzfristige Öffnung in die Ferne rücken.

Vorsorglich haben wir das Ausstellungskonzept angepasst. Es wird

daher dieses Jahr keine Oster- und Sommerschau in der gewohnten Weise geben kann. Vielmehr bieten wir, sobald es wieder möglich und wirtschaftlich darstellbar ist, einen durchgängigen Betrieb bis Mitte Oktober an. Unter dem Thema "Spielzeugwelt trifft Volkskunsttradition – vom Teddybär bis zum Weihnachtsberg" werden wir einen Einblick in verschiedene Sammelthemen gewähren.



Natürlich werden sich die Schwerpunkte über den Zeitraum ständig ändern. Lassen Sie sich überraschen.

Neben der nun verlängerten Sonderausstellung "Schwibbögen am Ortseingang" werden unsere Besucher zunächst wunderbar mit Tusche verzierte Eier bestaunen können, darüber hinaus eine Auswahl an Käthe Kruse- sowie viele Thüringer Porzellankopfpuppen sehen.

Im großenBereich historische Kinderfahrzeuge dominieren die Werksausstellung FERBEDO

und hochkarätige Junior Cars mit Elektroantrieb.

Wann wir starten können, entnmehmen Sie bitte unseren aktuellen Mitteilungen auf der Webseite bzw. aus dem nächsten Rundbrief.

Bleiben Sie positiv gestimmt und gesund!